

LOS ESTUDIANTES DE INGENIERÍA EN EL TIGRE



Estudiantes de Ingeniería practicando estudios en el campo

La Facultad de Ingeniería ha establecido en este año y para sus cursos superiores, una serie de lecciones prácticas, con el objeto de hacer más eficaz la enseñanza que hasta hoy ha sido puramente teórica.

Esta disposición implica una reforma sumamente benéfica, que no es nueva por cierto, puesto que las facultades europeas la tienen de mucho tiempo atrás, pero que entre nosotros viene a quebrar la vieja rutina que señalaba como único campo de acción los tableros de la pizarra mural.

La primera salida al campo de trabajo ha sido dirigida

por el profesor e ingeniero señor Fernando de Segovia, y concurrían los alumnos de 6.º año de ingeniería civil y 5.º año de mecánica, señores Ciochi, Belouche, Bianchi, Traquelli, Narvondo Espinelli, Astidia, Latzina, Olivieri, Mazzini, Ducos, Cogorno, Doyle y Carranza.

La vista fotográfica que publicamos, ha sido tomada en el momento en que se hacían los estudios necesarios para tender un puente sobre los ríos Luján y de las Conchas, en las proximidades del «Tigre Hotel».

Fot. de CARAS Y CARETAS.